



DESARROLLO EMOCIONAL EN TU HIJA O HIJO

El desarrollo socioemocional de un niño está íntimamente relacionado con su desarrollo cognitivo y, posteriormente, con su desempeño académico y ético.

Desde pequeños contamos con el potencial para desarrollar empatía y vínculos sanos con los demás.



La corteza prefrontal es la parte del cerebro encargada de funciones cognitivas complejas como la memoria y la capacidad de razonar, así como de regular las emociones.



En los primeros años de vida es cuando se constituyen las bases biológicas de las estructuras mentales y emocionales que guían nuestra conducta hasta la edad adulta.



Acompáñalos en su desarrollo y crezcan juntos en amor.

